

Die CDU Bad Homburg trauert um

# Ursula Bachmeier

die am 6. September 2024 im Alter von 80 Jahren verstorben ist.

Frau Bachmeier war über 50 Jahre ein engagiertes Mitglied der CDU und hat sich stets mit großem Einsatz für die Menschen in unserer Stadt eingesetzt. In der Stadtverordnetenversammlung, dem Magistrat und in der CDU Bad Homburg war sie über Jahrzehnte eine tragende Säule und ein Vorbild für politische Verantwortung und Bürgernähe. Ihr Engagement und ihre Herzlichkeit werden uns stets in Erinnerung bleiben.

Als herzenguter Mensch, der es immer verstand, durch seine Freundlichkeit und sein Engagement Freude in die gemeinsame Arbeit zu bringen, wird Ursula Bachmeier in unserer Partei und Fraktion eine große Lücke hinterlassen.

Sie wird uns fehlen, sowohl menschlich als auch politisch. In dankbarer Erinnerung und stiller Trauer nehmen wir Abschied.

Thorsten Bartsch  
**Vorsitzender der  
CDU Bad Homburg**

Dr. Clemens Wolf  
**Vorsitzender der  
CDU Stadtverordnetenfraktion**